

“La Presentación del Niño Jesús al Templo”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. LUCAS - :

«Cuando llegó el día de su purificación, de acuerdo con la ley de Moisés, lo llevaron a Jerusalén para presentárselo al Señor[...]Había en Jerusalén un hombre llamado Simeón, hombre honrado y piadoso, que [...] conducido, por el mismo Espíritu, se dirigió al templo». (Lc 2,22-23.25.27)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Está escrito: «Sí, yo te contemplé en el Santuario» (Sal [62], 3), y aún: «Alaben a Dios en su Santuario» (Sal 150, 1) y ¿en cuál Santuario? Está escrito: «¡En la Casa de Dios, es decir, en la Iglesia del Dios viviente, columna y fundamento de la Verdad!». (1Tm 3, 15). (cf. SLC, p. 175)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito del por qué ir a la Iglesia, así dice el Concilio Vaticano II: «Solamente por medio de la Iglesia Católica de Cristo, que es auxilio general de la salvación, puede conseguirse la plenitud total de los medios salvíficos». (CONCILIO VATICANO II, Decreto *Unitatis Redintegratio*, 21 de noviembre de 1964, n. 3)

¹ La Biblia de Nuestro Pueblo, 2008

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...
5 Ave María ...
1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...
- Oh Jesús mío, perdónanos ...
- María, Reina de la Paz ...
- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria ...”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...